
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R1.8.22 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

地域包括支援センター 坂井様 

村野 秀治(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

8 月 22 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.7～8 月活動報告 

2.新庄町様納涼祭 

4.実地指導・第三者評価 

5.次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 （新庄町）の納涼祭に参加ありがとうございま

す。 

 

四津川「ありがとうござい

ました。また、今度はご迷

惑でなければもっと大人数

でお伺いしたいと思いま

す」「また地域密着型とし

て、グループホームの建物

を使ってもらって催し物な

ども開催したい」 

 

佐々様 近所の在宅の方で認知症かなと思われる人が、

いる。 

 

 

 

 

坂井様 地域包括ケアシステムの一旦としてのグループ

ホームとの協力をしていきたい。 

四津川「グループホームで

出来る限りの事は協力させ

ていただきたい」 

 

■総括 

「地域包括ケアシステム」という言葉が非常に重要だと感じた。 

グループホームは地域密着型サービスとして、入居以外の所で地域の方に還元できること

を模索していく必要があると思う。 


